



Estados Unidos reanuda misión diplomática en Venezuela

La nueva jefa de la misión diplomática de Estados Unidos para Venezuela llegó a Caracas en medio del proceso de reanudación gradual de relaciones bilaterales, rotas en 2019. El acercamiento se produce tras la captura de Nicolás Maduro y el giro político impulsado por Delcy Rodríguez

Página 6A

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.697

www.laestrella.com.pa

Domingo

75¢

1 de febrero de 2026

176 AÑOS

Polígrafo

‘Existe una protección que impide el juzgamiento oportuno’

El diputado José Pérez Barboni, del Movimiento Otro Camino, sostiene que la corrupción sigue siendo el principal problema del país y que la impunidad debilita la confianza ciudadana. En entrevista con La Estrella de Panamá, cuestiona la justicia especial, reclama mayor transparencia en la Asamblea y expone sus prioridades legislativas en seguridad y fiscalización

Página 3A

Panamá y Costa Rica buscan salida a conflicto comercial



En el marco del Foro Económico Internacional América Latina y el Caribe (CAF), autoridades de Panamá y Costa Rica reafirmaron su voluntad de resolver por la vía bilateral el conflicto

comercial que escaló a la OMC. San José espera una contraoferta formal, mientras ambos países destacan la importancia de preservar una agenda común de integración e inversión

Página 4A

Publicando Historia

Aguadulce: la victoria liberal que cambió el istmo

Página 3B



La comunidad salesiana honra a Don Bosco en procesión



Feligreses participan en la tradicional procesión en honor a San Juan Bosco, una manifestación de fe organizada por la comunidad salesiana que reúne a jóvenes, familias y educadores en distintas calles de la ciudad de Panamá.

Erick Marciscano | La Estrella de Panamá

El “Corolario Trump” y el retorno del monroísmo

La intervención de Estados Unidos en Venezuela es presentada como parte de una política exterior guiada por intereses estratégicos y energéticos, más que por la promoción de la democracia, en un contexto de resurgimiento del monroísmo y del unilateralismo

Página 1B

La palabra y el periodismo ante la crisis del debate público



La periodista Carmen Aristegui y el escritor Juan Gabriel Vásquez reflexionaron en Panamá sobre el papel del periodismo, el lenguaje y el pensamiento crítico frente a la desinformación, los populismos autoritarios y la influencia de las redes sociales

Página 4B

Anaquel

El legado artístico de Hiroshi Yoshida en el ukiyo-e

Hiroshi Yoshida es considerado el máximo representante del shin-hanga, la corriente moderna del ukiyo-e. Su obra fusionó la tradición japonesa con influencias occidentales y lo convirtió en uno de los grabadores más influyentes del arte japonés del siglo XX

Página 6B

SÍGUENOS

EN NUESTRAS REDES Y MANTENTE INFORMADO



Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:

WhatsApp Channel

Y MANTENTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO



7 451089 100052